



中条中だより

学校教育目標:「学び合い 認め合い 高め合い

生きる力を身に付け 未来を拓く生徒の育成」 生徒数 74名(男子36名 女子38名)



7月19日、前期前半の最終日に、各学年の代表生徒3名が、前期前半をふり返っての反省と夏休みや前期後半をどう過ごすのか、力強く自分の考えを述べてくれました。

いよいよ明日から長い夏休みが始まります。夏休みは、部活や塾などで忙しい人も多いかもしれませんが、普段よりは時間もあり、今までできなかったことをやれるよい機会です。3年生にとっては、自分の夢（進路選択）に近づくための大切な時期ともいえます。校長講話の中で「成功の反対は失敗ではなく、挑戦しないこと」という話をしました。どんなことでも始めなければ、やってみなければ、失敗はしないでしょうが何も達成することはできません。一人一人が目標をもって、有意義な夏休みを過ごしてくれることを期待しています。

保護者・地域のみなさま、これまでの学校教育へのご理解・ご協力ありがとうございました。引き続き、夏休み中も子供たちの様子を見守っていただきますようお願いいたします。

前期前半をふいかえって(各学年代表生徒の作文より)

3年生代表 白根 葉奈 さん

今年4月、私は3年生になりました。受験生になると同時に、学校全体を引っ張っていかねばいけない学年になり、勉強や行事などに全力で励んでいかねばならないという思いもありましたが、自分にはできるのだろうかという不安とともに、3年生をスタートしました。

5月31日～6月2日の2泊3日で、ずっと楽しみにしていた中学校で最大の行事である修学旅行に行きました。修学旅行実行委員の人たちのおかげで、とても楽しく、充実した3日間を過ごすことができました。中学校最後の学総では、修学旅行やテスト期間で、練習できる時間がとても少なく、焦ってしまいましたが、練習できる時間を大切に、学総に向けて頑張りました。残念ながら、目に見える結果を出すことはできませんでしたが、卓球部一同諦めず、最後まで力を合わせることができました。

これから夏休みが始まります。そこで私は、受験に向かって本格的に勉強をしなければいけないと思っています。既に、志望校を決めているので、健康に気をつけながら、自分が決めた志望校に行けるように努力をし、充実した中学校生活にできるようにしたいです。



2年生代表 塩原 玄汰 さん

僕はこの春2年生になりました。後輩ができ、部活動では引っ張っていく立場になりました。そんな前期前半を振り返り、特に印象に残っていることが3つあります。

1つ目は、先輩になったことです。一年生の時は先輩の様子を見て、学校生活に慣れることで精一杯でした。しかし、2年生になり、後輩ができて、今度は自分が手本となる立場になりました。そこで改めて先輩という存在の責任の大きさを強く感じました。最初は、先輩として後輩の手本になるためにはどうしたらよいか悩むこともありましたが、そんなとき、三年生の先輩を見ていると自分から行動し手本を示している先輩が多くいることに気づきました。後輩の手本になるためにはまず、自分から手本となるような行動をすることが大切なのだと思います。

2つ目は、林間学校です。中学校生活では最後となった林間学校。今年はさらに自分で考え、行動し、仲間と協力する場面が多かったと思います。自分たちで考えて協力する場面が多かったからこそ、いろんな人とたくさんコミュニケーションをとることができました。特に、野外炊飯ではみんなで力を合わせておいしいカレーを作ることができ、アドベンチャー教育では難しいアクティビティもクリアすることができました。こうした経験ができたのは、みんなで協力することができたからだと思います。

3つ目は部活動です。僕は剣道部に所属しており、六月に学校総合体育大会がありました。お世話になった三年生は最後の大会でした。三年生は僕たちが困っているときにたくさん助けてくれました。練習の時、攻め方がわからないときに声をかけてくれたり、試合の時にうまくいなくて困っているとき一つ一つ丁寧にアドバイスをくれたりしました。そんな優しく、頼れる先輩が引退しこの夏からは僕たち二年生が引っ張っていかねばなりません。少し不安もあるけれど、先輩方のように後輩をサポートし、優しく頼れる先輩になれるよう頑張ります。



1年代表 駒村 乙羽 さん

私達一年生が中学校に入学してから三か月以上が経ちました。小学生から中学生になり少し大人に近づきました。中学校で新しく始まったことなど、頑張ったことを3つ考えました。

1つ目はテストです。中学校の勉強は小学校の時と比べて難しくなりました。授業だけでなく、家庭学習を毎日やると決めて頑張りました。初めての中間テストでは、早めにワークを終わらせてテストに臨みました。その結果、苦手な数学が思った以上に点数がとれていました。期末テストでは、もっと勉強して自分の納得のいく点数や順位をとれるように頑張ります。

2つ目は、部活動です。私は剣道部に所属しています。六月に行われた学校総合体育大会では三年生が引退となる大会でもありました。私は、試合に出ましたが二回戦で負けてしまい、納得のいかない結果となりました。次の新人戦に向けて、部活での練習や自主練を頑張って、納得のいく試合になるように頑張ります。

3つ目は、林間学校です。林間学校では、アドベンチャー教育やキャンプファイヤー、グリーンオリエンタリングなど様々なことを体験しました。学年や学級の仲間と協力して活動し、これまで以上に絆を深めることができました。これからも仲間と共に様々な活動に全力で取り組み、成長していきたいです。

いよいよ明日から夏休みです。部活動や勉強など毎日が充実した生活を送れるように頑張ります。



学校総合体育大会熊谷市予選会



6月19日(水)の野球部を皮切りに、22日(土)、27日(木)にかけて、学校総合体育大会熊谷市予選会が行われました。運動部の3年生にとっては、ここが最後の大会となります。

どの部も、少ない人数ながら、協力し合い、この日のために頑張ってきました。結果的には全ての部が予選敗退となりましたが、全ての部で、3年間の努力の成果を十分に発揮し、よく戦ったと思います。

3年生は、これまで頑張ってきた自分に自信をもって、次の新たな目標に向けて頑張っていきましょう。また、1・2年生は、3年生の跡をしっかりと引き継いで、新たな自分たちの歴史をつくってほしいと思います。



非行防止教室

7月16日(火)に、熊谷警察署から講師2人をお迎えし、自由な時間が増え、行動範囲が広がる夏休みを前に、「非行防止全般」について話をさせていただきました。その中で、「正しい判断ができないと自分の人生が台無しになる」「困ったら大人に相談すること」といった話がありました。教室を終えて、古室生徒会長が、「SNSや交通安全等を含め、教えていただいたことを意識しながら生活していきたい」との感想を述べました。



祝！県大会・TBS ども音楽コンクール出場

6月末に行われた、学校総合体育大会熊谷市予選会において、2年生林樺埜さんが、陸上の部女子砲丸投げで優勝し、県大会出場を決めました。



また、音楽部も、音源審査を経て、8月14日に行われるTBSども音楽コンクールへの出場が決まりました。おめでとうございます。



ベストを尽くし、悔いのない試合・演奏をしてほしいと思います。

7月10日には壮行会を行い、みんなでエールを送りました。中条中から応援しています、頑張ってください。



小・中PTA合同資源回収

6月29日(土)、第1回目の小・中PTA合同資源回収が行われました。今年は、中学生も参加しています。車から回収物を降ろしたり、コンテナの中に入って受け取ったり、周りをみながらよく動いていました。地域の方からは、「中学生がいると早く済む」「力があるから助かる」といったお褒めの言葉をいただきました。

保護者・地域のみなさま、ご協力ありがとうございました。第2回目は、12月14日(土)になります。引き続きよろしく願いいたします。



おやじの会による除草作業

7月13日(土)、おやじの会のみなさんに、水路沿いの除草作業をやっていただきました。暑い中子供たちのためにご協力いただき、ありがとうございました。



前期後半の主な行事

8月9日(金) 観音寺樽踊り披露18:00
8月21日(水) 玉の緒樽踊り披露14:00

9月2日(月) 前期後半授業開始日 避難訓練
9月9日(月)・10日(火) 期末テスト
9月18日(水) 新人戦市予選(陸上)
9月19日(木) 第1回中3実力テスト
9月21日(土) PTA奉仕作業
9月25日(水)～30日(月) 新人戦市予選
10月5日(土) 中条地区運動会
10月8日(火) 3年進路説明会
10月17日(木) 前期終業式
10月18日(金)～20日(日) 秋季休業日
10月21日(月) 後期始業式 生徒会立会演説会